

地域密着型サービス運営推進会議 報告書

会議名称：令和3年度 第4回 運営推進会議

事業所名：グループホーム やまもも

種類： グループホーム ・ 小規模多機能型居宅介護

日時： 令和3年10月27日（水） 10時00分～11時00分

※上記日程を予定していましたが、コロナウイルスの感染防止の為、
会議は中止、資料を送付し意見を郵送頂く書面上の会議の形とさせて頂きました。

会場：グループホームより送付の資料をご覧頂き、ご意見を寄せて頂く。

出席者：（ご意見を頂いた方）

区分	人数	区分	人数
利用者代表		地域包括支援センター	
利用者の家族		市役所職員	1
地域住民の代表	2	その他	
知見を有する者		事業者	1

【議題】

- ・入居者報告
- ・行事報告

【活動状況の報告】

月2回 月曜日 訪問診療 8名

月1回～3回 訪問歯科 口腔管理

9月14日 お誕生会（9月生まれ2名）

9月20日 ドライブ（彼岸花とパール道路、又は賢島大橋）

9月24日～職員対象施設内勉強会「感染症対策」全員参加

10月5日（火）パール会さんによる訪問美容《ヘアーカット》

手芸…裁縫ポーチ・フクロウ製作

工作…折り紙でお月見の風景製作・運動会用万国旗色塗り
かぼちゃ細工

【運営推進会議による評価】【要望・助言】【その他意見等】

《グループホームやまももより日常の様子を報告》

9月に入り残暑を感じる間もなく、秋が早足でやってきたような気候で、入居者様の服装も、長そでに上着を羽織るスタイルの方が多くなってきました。新型コロナウイルスの感染も下降線を描いており、少し安心といった所です。秋晴れの日も多くなり、先日は彼岸花を探しにドライブに出かけました。今の彼岸花は赤だけでなく、白や黄色など色とりどりで、車窓からのお花見でしたが喜んで頂けたように思います。秋はコスモスや紅葉狩りなど、彩り豊かな自然を観賞できる季節ですので、まだまだドライブしかできませんが、感染対策を整え、積極的にお出かけしたいと思っています。

《民生委員様より》

いつも素敵なお報告ありがとうございます。日々の取り組み、作品作り等さまざまな工夫が見られます。コロナもおさまってきたとはいえ、心配が絶えないことと思います。身体に気を付けてお過ごしください。

⇒暖かいお言葉ありがとうございます。びっくりするくらい感染者数が少なくなり疑心暗鬼な状況ですが、これから寒く乾燥した気候となり、感染症が猛威を振るう季節ですので、油断なく対策していきたいと思っています。《グループホーム》

《民生委員様より》

ようやく日中の暑さが和らいできたと思ったら、急に朝晩寒くなりましたね『行事報告』拝見しました。今回も手芸、力作ぞろいですね。入居者さん達が『何を作ろうか?』とか『どう作ろうか?』そして、実際に手先を動かして作品を作られる作業は、頭や指先のトレーニングになっていいですね。感染者の人数もかなり減ってきましたが油断は出来ませんよね。職員の皆様も、これからどんどん寒くなるので、体調崩されないよう頑張ってください。

⇒ご配慮ありがとうございます。12月に入り、変異種のおミクロン株なる驚異のニュースが一斉に流れ、終息はまだだとは思っていましたが、想像以上の厳しい現実に落胆を感じながらも、感染対策の気合を入れ直した今日この頃です。皆様もくれぐれもお身体ご自愛くださいませ。《グループホーム》

《志摩市役所様より》

志摩市では、新型コロナウイルスのワクチン接種を希望する12歳以上の皆様の接種については、おかげさまで無事に終えることができました。

気候も良くなり、実りの秋を迎えました。例年ですと、屋外での活動も少し多くなる

時期ではないでしょうか。新型コロナウイルス感染症拡大も少し落ち着いたかのように思われますが、気を緩めることなくさらに感染症予防に努めていただくようよろしくお願いいたします。

ドライブで季節を感じるような取り組みをされているようで工夫をしながら取り組まれている様子がかがえました。その他イベントも多く、秋を満喫している様子が伺えました。

季節の変わり目です。風邪やインフルエンザの流行する季節を迎えようとしております。入居者のみなさま、職員のみなさまにおかれましては、体調管理に気をつけていただきますようよろしくお願いいたします。

⇒季節を感じて頂けるような工夫がお伝え出来て良かったです。こういった大きなイベント以外にも、天気の良い日には各職員が入居者様を外へ連れ出すような働きかけを積極的に行っており、施設周りの植物をつんで花瓶に飾ったり、隣の施設(志摩豊和苑)の工作作品を見学に行ったり、毎日が画一的にならないよう努力しております。 <グループホーム>